

Papa Francisco sufrió dos episodios de insuficiencia respiratoria



Papa Francisco

Ciudad del Vaticano, 3 mar (RHC) El papa Francisco presentó hoy dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda, debido a una importante acumulación de secreción mucosa endobronquial, con el consiguiente broncoespasmo, señala un parte oficial.

Por tal motivo, fue necesario realizarle al Sumo Pontífice dos broncoscopias, con la aspiración de abundantes secreciones, y en horas de la tarde se le reanudó la ventilación mecánica no invasiva, se informó en el último boletín emitido en esta jornada por la oficina de prensa del Vaticano.

En todo momento Francisco “se ha mantenido vigilante, orientado y colaborador”, destaca la nota, en la cual se aclara que “el pronóstico sigue siendo reservado”, respecto a su posible recuperación de la neumonía bilateral, por la que fue ingresado el pasado 14 de febrero en el Policlínico Gemelli.

En los últimos días el Obispo de Roma cumplió con algunas obligaciones inherentes a sus funciones, y este lunes se divulgó su mensaje a la Asamblea General de la Pontificia Academia para la Vida que del 3 al 5 de marzo sesiona en la Santa Sede, con el tema “¿El fin del mundo? Crisis, responsabilidades, esperanzas”.

Se refiere en el texto, dirigido a los participantes en ese foro, al término policrisis el cual, según expresa, “evoca el carácter dramático de la situación histórica que vivimos, en la que confluyen guerras, cambio climático, problemas energéticos, epidemias, fenómenos migratorios e innovación tecnológica”.

El entrelazamiento de estas cuestiones críticas, que afectan simultáneamente diferentes dimensiones de la vida, nos lleva a cuestionar el destino del mundo y nuestra comprensión del mismo, apunta el Santo Padre.

“Sostener una desregulación planetaria utilitarista y neoliberal significa imponer la ley del más fuerte como única regla; y es una ley que deshumaniza”, asevera, y reafirma que, frente a esta crisis compleja y planetaria, “estamos urgidos a potenciar las herramientas que tienen alcance global”.

Sin embargo, “lamentablemente, debemos constatar una progresiva irrelevancia de las organizaciones internacionales, que también se ven socavadas por actitudes miopes, preocupadas por proteger intereses particulares y nacionales” alerta el Pontífice.

Por tal razón, “debemos seguir trabajando con determinación por organizaciones mundiales más eficaces, dotadas de autoridad para garantizar el bien común mundial, la erradicación del hambre y la pobreza, y la defensa cierta de los derechos humanos fundamentales”

“De esta manera se promueve un multilateralismo que no depende de circunstancias políticas cambiantes ni de los intereses de unos pocos, y que tiene una eficacia estable”, manifiesta el papa Francisco, quien concluye su llamado enfatizando que “esta es una tarea urgente que concierne a toda la humanidad”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377896-papa-francisco-sufrio-dos-episodios-de-insuficiencia-respiratoria>



Radio Habana Cuba